



地区テーマ 楽しいロータリーで、仲間を増やそう

本クラブテーマ 実践と充実感

会長報告

樋渡 美智子

- ◎ 10月24日(金)GSE送別会。出席、佐藤孝子さん。
- ◎ 10月23日(木)青少年の集い実行委員会。出席、樋渡会長。

◆一枚の絵から～ブルージュ～

前回のブリュッセルから西へ100km、街には運河があり、柳が水にゆれる。家並みは古く中世そのままの姿で、石畳みの道。レースにより国の財政をたてなおしたが、僧侶がレースの学校を開校し、貧しい家庭を救済しようとした。



以上で3回にわたった3枚の絵によるショートスピーチを終了。ここでおまけとして、外国旅行ハピニング篇を四つ程。

ツアーの旅行では、ある程度安全に対する配慮や指導があるが、フリーの場合は様々トラブルが予想される。その中から。

その1. ブタペストにて

若い女性の店、露店に下げてあるボールがおもしろく、買い求めた。おつりを待っていたが、いつまでもおつりが来ない。「おつりは?」といったが「おつりはない」という。しばし言い合い。私達は「そんなに高いものでないからおつりはいい」と息子にあきらめさせようとした。「そんな考えだから日本人は甘くみられるんだ」と。最後には「警察を呼べ」とわめいた。周辺は人だかり。この言葉で女性はおつりを出した。

11月は…

ロータリー財団月間

会員数	46名
出席	27名
出席率	62.79%
前々回確定出席率	72.09%

国際ロータリー2800地区 鶴岡ロータリークラブ

第2428回(本年度第15回)例会 2008.10.28

●例会日／毎週火曜日(12:30~13:30)

●例会場／東京第一ホテル鶴岡

鶴岡市錦町 2-10 Tel. 0235-24-7611

クラブホームページアドレス <http://www.tsuruokarc.org/>

その2. ベニスにて

商店が休みだが特別案内するというので本島から離れているガラスの島へ。ベネチアガラスの美しさに負けて、セットで日本へ送ってもらった。着いたものがひとまわり小さい商品だった気がするがあとの祭り。そういうえば、自分の店から持参し直接送った方がよいとの注意を忘れた。

その3. ローマにて

ローマは、最も観光客の被害が多いという。日本人が多く宿泊しているホテルの玄関前からタクシーに乗った。途中で息子と運転手の口論が始まる。何事かと思っていたら、タクシー代が高いので降りることになった。タクシーはまず代金を交渉してから乗ること。人のよさそうな人を選ぶこと。必ずしも先頭のタクシーから乗る必要がない。

その4. イタリアにて

人のよさそうな呼び声にさそわれそのレストランに入る。注文を迷っていたら「私にまかせて」というのでその通りにした。料理が次々と出てくる。まわりのお客はあきれ顔でみていた。

幹事報告

越智 茂昭

◎ロータリーレート変更 11月より1ドル100円

◎国際ロータリー

国際ロータリー世界大会のご案内

日時：2009年6月21日～24日

会場：イギリスバーミンガム

運河都市として知られているバーミンガムは、1990年代に目覚しい変革を遂げました。その結果、現代的で歩行者に優しい都市となった反面、中世期や産業革命期の名残もとどめています。



創立50周年式典
2009年4月18日

事務局：鶴岡市馬場町11-63鶴岡産業会館3階 TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376 E-mail:tsuruoka08@rid2800.jp

「叱る」と「怒る」

莊內銀行常務執行役員 本店營業部長 魚住 政喜



昔はたくさんいたコワー
イ職場の上司。いつの頃か
らか姿を消した。とは言え、
このご時世、昔なつかしの
「鬼軍曹」気取りはトラブル
のもとである。近年よく言
われ続けていることの一つ

に、叱られた経験をさほど持たない「ほめられて育った」世代の社会人が増えているように思います。

私が思うに、その背景には家庭環境において幼少の頃からテレビゲームが普及し、夢中になり、また、塾や習い事へ通わせるなど「子供には自由に、やりたいという意思を大切にしてきた」と一見物分かりのいい親が多いことが理由の一つにあげられると思います。

また室内で過ごす時間が多いため、近所とのコミュニケーションが不足し、かってのような地域全体で子供を育てる環境が失われてしまっていることも関係あるかも知れません。

「叱る」とは 事の善悪を相手にしっかりと教えること=部下を大切にし部下の成長を思うことであり 熱いコミュニケーションのことである。

「怒る」とは 怒りなどの感情をひたすら相手にぶつけることで自分の思いをはらす為だけの行動=パワーハラと受止められる。

ただ怒っては、怒られた部下は同じ事をしないように気をつけますが、その後の行動は怒られないよう顔色を伺うなど、萎縮した行動をとるにしか過ぎません。何故そういう事態になってしまったのか、その先にどんな懸念事項が待ち受け、どのような行動をするべきだったのかを教え、伝えることが大切であり、時に一緒に考えることも良いかもしれません。

叱ると怒るは違います。上司は部下の成長にコミットしている訳でありますから、きちんとダメな点を説明してあげることが大切で、かけた時期に比べて、不十分だったり、方向が違つたりした場合には叱る必要があると思います。

叱る行為は成長の方向付けなのですが、最近はちょっと叱るとすぐにパワハラといわれ、ストレス耐性が低い若手は辞めてしまう場合もあります。叱るということは愛情であり、その人を気にかけているから叱るのであり、愛情をかけて叱るから人も伸

びるのであると思います。信頼関係が出来ていることの裏返しでもあると言われております。

叱ることに臆病になり、叱る人が少なくなって来ていると言われているからこそ、信頼関係を築き、瞬間湯沸かし器のように怒鳴り散らすことなく、冷静な判断を心がけ「叱り」続けていこうと思います。



岩田 瑛子さん

事務局員の門脇さんの産休代理です。鶴岡西RC・鶴岡東RCを担当します。
現在酒田在住、11月より羽黒に引越しの予定。

こんにちは！ ゾーイです。



 鶴岡ロータリークラブの皆さん、こんにちは。青少年交換留学生のゾーイです。私は元気に羽黒高校に通っています。11月中旬から皆様のところでお世話になります。

どうぞよろしくおねがいいたします。

委員會報告

SAA・出席委員会

● メークアップされた方

藤川 享胤 若生 恒吉 菅原 亨 御橋 義諦
佐藤 孝子 高橋 良士 本間 喜美子

親睦委員會

そば打ち家族例会のご案内

日 時：11月11日（火） 午後6時30分

場 所：湯田川温泉 基内旅館

登録料・会員400

※そば打ちを体験したい方は、午後4時30分までにお集まり下さい。

スマイル

佐藤孝子君 魚住さん、スピーチありがとうございます。24日台湾GSEチームの送別会が天童でありました。素晴らしいチームとの出会いに感謝してスマイルします。

塚原初男君 香頭ヶ浜清掃、武田ガバナー慰労会、
先週の例会共に都合により欠席したお詫びと先週
の財団奨学金学友会会員 大川浩子さんの紹介役
を斎藤昭さんに代わっていただいたお礼。斎藤さ
ん有難うございました。